

Was ehemalige Bergleute berichten...

Fragen zu den Hörstationen in der Rot-Weiß-Kaue im Zechenhaus.
Museumspädagogik Grube Fortuna - Jahrgangsstufe



Hörstation 2: Was störte Heinrich Schneider bei seiner Arbeit in der Grube Fortuna besonders stark (ungefähr im Jahre 1929)?

Hörstation 3: Welche verschiedenen Aufgaben musste ein Lehrling um 1919 im 1. Lehrjahr erledigen?

Hörstation 3: Schildere stichwortartig einen Tagesablauf des Bergmanns Karl Schmitt, als er ab 1927 neben der Grubenarbeit noch die Bergschule in Dillenburg besuchte. Auf der Rückseite ist noch mehr Platz!

Hörstation 5: Warum ist der Arbeitskollege des Bergmanns Hans-Joachim Rompf an der Leiter entlang nach unten abgerutscht?

Hörstation 5: Was ist Hans-Joachim Rompf beim Hochtreiben eines „Überhauens“ passiert und welches Problem ist sehr viel später als Folge daraus entstanden?

Hörstation 6: Warum haben die Fortuna-Bergleute auf ihrem Weg mit dem Motorrad von Hirschhausen zur Grube (ca. 20 km) im Winter einen Zwischenstopp in Braunfels gemacht?

